



Année 2015

Période du 25 oct. au 8 nov.

DU BONHEUR POUR TOUS

La Toussaint est la fête de tous les saints connus et inconnus. On retrouve sa trace dès les premiers siècles de l'Eglise, mais c'est le pape Grégoire III (+ 741) qui fixe la date du 1^{er} novembre, et le pape Grégoire IV qui ordonne en 835 que la Toussaint soit fêtée dans le monde entier.

Dans le livre de l'Apocalypse (7, 9-14), Saint Jean voit « une foule immense, que nul ne pouvait dénombrer, une foule de toutes les nations, races, peuples et langues... » ! Ils sont entrés dans la béatitude éternelle, ils sont arrivés « au bout du chemin », à la fin de leur parcours terrestre, après les douleurs, les larmes et les épreuves de la terre, ils sont désormais les bienheureux pour l'éternité.

C'est donc la fête de la vie divine offerte et partagée aux hommes. La fête de tous les nôtres : parents, grands-parents, amis et connaissances qui nous ont précédés vers le Père. La fête de ceux qui ont osé croire et espérer (parfois contre toute espérance), ceux qui ont essayé d'aimer, de servir, de partager, de mettre leurs pas dans ceux du Christ. Tous lavés dans le Sang de la Passion du Christ, tous plongés dans le bain du baptême de sa mort et de sa résurrection.

C'est notre fête. Elle nous rappelle le projet d'amour de notre Seigneur ; projet de sauver toute l'humanité, projet de bonheur pour tous.

Avec courage et confiance nous continuons notre pérégrination dans ce monde, sachant que chaque jour nous rapproche davantage de notre entrée dans la VIE ETERNELLE.

Le 2 novembre, notre prière porte tous nos frères et sœurs qui, partis de ce monde, cheminent vaillamment vers la VRAIE LUMIERE.

A toutes et à tous, très bonne fête.

*Fraternellement.
P. Francis*

Agenda paroissial

Lundi 2 novembre :

pas de messe partage à 9h, messe à 18h à St-Léonard

Samedi 7 novembre :

9h30 Réunion de la Conférence Saint-Vincent-de-Paul, au Moutier salle boisée

Dimanche 8 novembre :

10h30 Rencontre Aumônerie 4/3 à Notre-Dame-de-la-Trinité, 1 rue Lallier à L'Haÿ-les-Roses

CAMP DE SCOUTS CET ETE



La caravane de L'Haÿ-les-Roses avait décidé pour cet été de faire un camp radeaux. Elle s'est jumelée avec une caravane de Manosque.

Le thème était Star Wars. Les deux caravanes mélangées formaient un groupe de commerçants exerçant leur métier de planètes en planètes à travers la galaxie. En voulant explorer une

partie isolée et inconnue de la galaxie, un trou noir les surprit et ils ont dû atterrir en catastrophe sur la planète Kashyyyk (Planète de Chewbacca). Après une attaque des Wookiees, ils ont décidé de construire 4 petits vaisseaux. Malheureusement, ils n'ont pas été assez puissants pour faire de long voyage dans l'espace. Une fois ces quatre vaisseaux (radeaux) construits, ils furent testés (les six chefs avaient prévu que les embarcations couleraient, mais ils ont bien eu tort). Les marchands se sont dirigés vers les 3 planètes les plus proches, pour y trouver des richesses et y exercer troc et commerce.

Trois étapes :

- une planète industrialisée sur laquelle C3PO (droïde) leur rend visite (Chalons-en-Champagne).
- une planète où le contrôle de la force génère des confrontations entre Seigneurs Sith et Jedi (Tours sur Marne).
- une planète où le côté obscur de la force règne (Mardeuil).

Enfin leur commandant décide de rentrer sur notre planète mère (Strasbourg), afin d'acheter un nouveau vaisseau (train SNCF) et de pouvoir retourner faire de grosses expéditions commerciales. Il fête la fin de ce long périple (fête du 14 juillet), il accueille une nouvelle équipe (une troupe scouts venant d'Israël) dans l'équipage.

La dernière étape de ce camp a été le grand rassemblement Jamborée européen You're Up à Strasbourg. You're Up, c'était 15000 autres jeunes scouts de l'Europe entière.

Au menu des rencontres, la découverte d'autres cultures au travers de chants, de soirées.

Un ouragan est venu perturber You're Up, la caravane s'est réfugiée à 15000 dans le Zénith de Strasbourg deux nuits de suite. Des souvenirs incroyables. Tout a bien fini.

David GORGETTE, pionnier de L'Haÿ-les-Roses.

Remerciements au Père Antoine



Notre paroisse a connu au mois d'octobre des événements importants.

L'accueil de nos deux prêtres : le Père Francis et le Père Arnel. A tous deux nous souhaitons la bienvenue.

Le dimanche 11 octobre la grande église était entièrement pleine de tous les paroissiens qui ont voulu par leur présence et leurs applaudissements chaleureux remercier le Père Antoine pour l'année heureuse qu'ils ont vécu avec lui. Toutes les classes d'âges étaient présentes et nous avons senti le Père Antoine très ému. Le Père Francis qui célébrait a trouvé les mots pour louer son sourire et l'inviter à venir nous rendre visite. Nous espérons que plus près de sa communauté Antoine sera choyé. Il était ému lui aussi de nous quitter mais nous comptons bien le revoir. Merci Antoine, nous ne vous oublierons pas.

Suzanne AGERON, pour le Mouvement Chrétien des Retraités

Le 26 septembre à Villedieu-les-Poëles

Remise des clés de l'église au Père Pascal Burnel.



Samedi soir, M. Philippe Lemaitre, maire de Villedieu-les-Poëles a remis au Père Pascal Burnel les clés de l'église.

L'assistance était nombreuse pour assister à l'installation du nouveau curé, un homme simple et chaleureux portant haut les valeurs de l'Evangile par sa générosité et sa gentillesse.

Avant la cérémonie, un accueil a été organisé à la mairie et ensuite, après la cérémonie, chacun a pu se retrouver autour du verre de l'amitié au presbytère.

Odile MOISAN

Intentions de Messe

Sa 24	18h à St Léonard : Georges Andriamanjay, Michel Obellianne, Alain André, Lucien et Juidella Tullio
Di 25	11h à St Léonard : Christian Charbonneau
Ma 27	9h St Léonard : Jean Clergeat
Me 28	9h St Léonard : Michel Obellianne
Je 29	9h St Léonard : Georges Boy, Simon et Marie-Rose Tafani, Don-Clair et Joseph Tafani 18h à Ste Louise : Alain André, Christian Charbonneau, Georges et Raymonde Payet
Ve 30	9h à St Léonard : Alain André
Sa 31	18h à St Léonard : Gérard et Maria Apruzese, François Tosselo-Bancal, Thérèse Guerin
Di 1er	11h St Léonard : Georges Andriamanjay, Michel Obellianne, Jean Clergeat, Alain André, M. et Mme Collarini 9h30 à Ste Louise : Antonio Tullio
Je 5	18h Ste Louise : Michel Obellianne, Christian Charbonneau
Ve 6	9h St Léonard : Alain André

en Paroisse

► SAMEDI 7 NOVEMBRE 19H30 DIAPORAMA DES CAMPS DE SCOUTS :

Pour le retour des camps en image, rendez vous samedi à 19h30 à Saint-Léonard. Nous partagerons également notre traditionnelle collation chocolat chaud et brioche apportés par les parents.

en secteur

► VENDREDI 6 NOVEMBRE 20H30 : QUELS «REPÈRES» POUR LA PATERNITÉ ?

La parole aux familles : Ce sont des rencontres conviviales ouvertes à tous, pour échanger et réfléchir sur ce qui se vit au sein des familles. C'est aussi un temps vécu dans la foi, où l'on prend appui sur la Parole biblique pour s'interroger et mieux comprendre. Lieu : au 12 av A. Briand -L'Hay-les-Roses. Renseignements : Hélène Capul : famille.capul@free.fr

en diocèse

► MARDI 3 NOVEMBRE :

Il y a un an le Père Claude Gourdin nous quittait. Une veillée est organisée à sa mémoire à la cathédrale de Créteil de 20h30 à 22h.

► FORMATION de 9h30 à 17h au Centre diocésain de formation Saint-Pierre-du-Lac 30 av François Mitterrand 94000 CRETEIL

→ **Samedi 7 novembre : Parole de Vie « Enraciner sa foi dans la Parole de Dieu »** Intervenants : Père Fernand Prod'homme, Père Stéphane Aulard, Madame Chantal Lanier, Sœur Cécile Turiot et l'équipe diocésaine de Formation

→ **Samedi 14 novembre : « La morale, chemin de bonheur ».** Intervenants : Père Alfred Kamwanga, Père Jean-Luc Védrine, Mme Martine Tandonnet, Mme Isabelle Haniquaut.

Une formation diocésaine accessible à tous, qui s'adresse aux catéchistes, aux accompagnateurs de catéchumènes, aux animateurs d'aumônerie ou de groupes de jeunes, aux membres des équipes liturgiques, des équipes d'accueil, de prière, aux animateurs de groupes et de mouvements, et à toute personne désirant approfondir agir et foi.

Renseignements et inscriptions au service des formations : 01 45 17 24 18 ou 01 45 17 24 02 formation@eveche-creteil.cef.fr

N'oublions pas ...

Nos Peines

Nous avons accompagné à la maison du Père :

Laureine Bouchenez (14/10), Jean Saliou (21/10), Jacques Bourdon (23/10)

Parole de vie :

Demandons-nous avec la même persévérance que cet aveugle à Jésus de voir le chemin où la volonté de Dieu nous appelle ?